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Fortsetzung Verstärkerbus Rotbuchenschule

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 02925 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 18 – Untergiesing-Harlaching
vom 17.08.2021 (Eingangsdatum 23.08.2021)

Sehr geehrter Herr Weisenburger,

bei der im Antrag Nr. 20-26 / B 02925 des Bezirksausschusses 18 vom 17.08.2021 angespro-
chenen Angelegenheit handelt es sich um ein laufendes Geschäft der Verwaltung im Sinne 
des § 22 der Geschäftsordnung des Stadtrates der Landeshauptstadt München; einer stadt-
ratsmäßigen Behandlung bedarf es daher nicht.

In Ihrem Antrag baten Sie darum, die Fortsetzung des Verstärkerbusses an der Rotbuchen-
schule zu gewährleisten. 

Hierzu kann ich Ihnen Folgendes mitteilen:

Die Bayerische Staatsregierung hat angeboten, aufgrund der COVID-19-Pandemie an belaste-
ten Strecken die Kosten für die Verstärkerbusse gemäß der Richtlinie zum Förderprogramm 
„Vorübergehende Erhöhung der Beförderungskapazitäten im Schülerverkehr“ bis zu den Weih-
nachtsferien 2021 zu übernehmen.

Die Landeshauptstadt München nimmt derzeit dieses Angebot bei vollständigem Unterricht in 
Präsenzform wahr und setzt weitere Schulbusse zur Rotbuchenschule ein.

Anlässlich Ihres Antrages steht das Referat für Bildung und Sport im engen Austausch mit der 
Regierung von Oberbayern hinsichtlich einer möglichen Verlängerung des oben genannten 
Förderprogramms. 

 
An den Vorsitzenden
des Bezirksausschusses des 18. Stadtbezirkes
Untergiesing-Harlaching
Herrn Sebastian Weisenburger
Meindlstraße 14
81373 München

Datum
07.12.2021

Referat für Bildung und Sport
Telefon: (089) 233-41600
Telefax: (089) 23398941600
Bayerstr. 28, 80335 München

Florian Kraus
Stadtschulrat

Landeshauptstadt
München
Referat für
Bildung und Sport

I.



Seite 2 von 2

Sollte das Programm des Freistaates verlängert werden, so werden auch die entsprechenden 
Buslinien länger eingesetzt.

Im Falle eines Auslaufens des Förderprogramms „Vorübergehende Erhöhung der Beförde-
rungskapazitäten im Schülerverkehr“ zum 31.12.2021, bitte ich Sie aber um Verständnis, dass 
hinsichtlich der derzeitigen Haushaltslage die Kosten der Verstärkung der Buslinien nicht 
durch das Referat für Bildung und Sport getragen werden können.

Der Antrag Nr. 20-26 / B 02925 des Bezirksausschusses des 18. Stadtbezirks Untergiesing-
Harlaching vom 17.08.2021 ist hiermit satzungsgemäß behandelt.

Das Direktorium HA II/V 2, BA-Geschäftsstelle Süd, erhält einen Abdruck dieses Schreibens.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Florian Kraus 
Stadtschulrat


